

まど

「まど」って？

その月のすずめ組からはと組までの子どもたちの様子をお知らせしています。写真をたくさん載せているので、家庭でのお子さんとの会話にも役立ててください。教師がどんなねらいや願いをもって子どもたちの成長を見守っているかも、合わせて読み取って頂けたら嬉しく思います。より楽しく、分かりやすい「まど」を目指しています。連絡帳などで感想をお寄せ下さい。



ひばりが丘明星幼稚園
2020年7月3日発行

だいすき！外遊び

天気の良い日は外でたくさん遊びました*

朝、登園して泣いていた子も外へ出ると、不思議と少し気持ちが開放的になるようで、気になる遊びを見つけて遊び始める姿がありました。

みんなの興味はそれぞれ！遊具や砂場でお友達と遊んだり、園庭の花や虫の変化を発見して喜んだり、園庭ランニングで思い切り走ることを楽しんだり、大きいクラスの子が、小さいクラスのお友達に優しく一緒に遊んでくれたり…

日に日に、自分の安心できる場所や好きなことを見つけて、ニコニコ笑顔が多くなっていく子どもたち。先生たちも嬉しくなります！

お花が咲いてる！

虫を見つけたよ！

長家先生のピカピカ泥団子を目指してみんなも挑戦！！

園庭コースを1周すると、カードに印がもらえるよ！

3. 4. 5. 6月
生まれの
お誕生会🎉
昨年の3月からできていませんでしたが、今年は形を変えてお祝いしています！

ハサミやのりを上手に使って、てるてる坊主を作ったよ！

室内でも…

おうちごっこや色々な製作など、先生やお友達と一緒に楽しんでいます。

どこまで高くできるかな？

切り絵で虫作り。年長さんの集中力はすごいです！！

体操教室

体操の“むら先生”（村椿先生）が、分かりやすく、楽しく、時にはピシッと、教えてくれます♪

ひよこ組 はじめての給食

食べやすいメニューだったので、おかわりも続出！園で食べることにまだ抵抗のあるお友達もいましたが、少しずつ慣れて、一緒に美味しく楽しく食べられるようになったらいいな、と思います。

クラスでの集まり

なるべく密を避けるため、広い部屋で距離を取り、向かい合わないようになっています。

6月から保育を再開することができるようになり、みんなの笑顔と賑やかさが幼稚園に戻り、とても嬉しいです！しかし、私たちの周りのコロナウイルスが完全になくなったわけではありません。色々な活動、行事も今までのように…とはいきませんが、感染防止を行いつつ、今年ならではの形で楽しんでいけたら、と思っています。

